

# URBANESIA

## Dandim 1005/Barito Kuala Ramah Tamah dan Silaturahmi Hari Amal Bhakti Kementerian Agama RI

Maskuri - [BARITOKUALA.URBANESIA.ID](http://BARITOKUALA.URBANESIA.ID)

Jan 3, 2024 - 11:35



*Dandim 1005/Barito Kuala Ramah Tamah dan Silaturahmi Hari Amal Bhakti Kementerian Agama RI*

BARITO KUALA - Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P melaksanakan Ramah Tamah dan Silaturahmi Hari Amal Bhakti Kementerian Agama RI dengan Tema Indonesia Hebat Bersama Umat bertempat di Jendral Sudirman Kel. Ulu Benteng. Kec.Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Prov. Kalimantan Selatan.Rabu(03/01/2024)



Sambutan Kepala Kementerian Agama Kab Barito Kuala Anwar Hadimi S.Pd, M.Pd\* Setiap tahun baru, setiap insan di Kementerian Agama memiliki makna baru. Karena Kementerian Agama dilahirkan pada awal tahun, tepatnya pada 3 Januari 1946.

Peringatan kelahiran Kementerian Agama ini dikenal dengan Hari Amal Bakti (HAB). Sehingga, setiap pergantian tahun adalah momen untuk merayakan spirit ganda yang muncul dari pergantian tahun dan peringatan hari lahir Kementerian Agama.

Menteri Agama mengajak semua insan di lingkungan Kementerian Agama untuk meningkatkan semangat pengabdian dan perjuangan mereka. Menurut menteri Agama, Hari Amal Bakti bukanlah sekadar nama, tetapi sebuah harapan dan tekad untuk memperdalam pengabdian kepada seluruh umat beragama.

Kementerian Agama sebagai institusi yang memiliki tanggung jawab menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang agama dan pendidikan keagamaan. Oleh karena itu, Menteri Agama menganggap tugas Kementerian Agama bukanlah tugas yang ringan.

Menjaga harmoni kehidupan beragama sebagai salah satu pilar kerukunan nasional adalah salah satu dari banyak tugas berat yang diemban. Pada peringatan Hari Amal Bakti ke-78, Menteri Agama mengajak untuk terus bekerja keras untuk mewujudkan segala cita dalam pembentukan Kementerian Agama.

Menteri Agama mengangkat masalah Penguatan Moderasi Beragama, Transformasi Digital, Revitalisasi KUA, Kemandirian Pesantren, Cyber Islamic University, Religiousity Index. Hingga tahun Kerukunan Umat Beragama menurut Menteri Agama adalah sebagian dari upaya Kementerian Agama dalam memberikan layanan terbaik kepada seluruh umat.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Kementerian Agama Kab Barito

Kuala Anwar Hadimi, Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko S.I.K, M.H,  
Dandim 1005/Btl Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Pengadilan Negeri Barito  
Kuala Kasubag PTIP Heri Sudarmanto S.Sos, Kejaksaan Negeri Barito Kuala  
Kasi Pitsus R Serj, Kepala Rutan Kelas IIB Marabahan Hery Muhammad Ramdan  
A.Md, IP, SH, Direktur Utama PDAM Barito Kuala Sumadi.(PENDIM 1005)